

Christophe Canal succède à Gérard Lavinal à la présidence du Groupe coopératif Capel La Quercynoise

Christophe CANAL a été nommé président du Groupe coopératif Capel, jeudi 26 janvier 2023, lors d'un Conseil électif à Gramat (Lot). Il remplace à ce poste Gérard LAVINAL. Alors que Capel a su relever de nombreux défis, Christophe CANAL et son équipe se préparent pour de nouveaux challenges.

Le Conseil d'administration a élu Christophe CANAL, 49 ans, président du Groupe coopératif Capel, lors d'un conseil électif qui s'est tenu à Gramat, dans le Lot, jeudi 26 janvier 2023. Christophe CANAL succède à Gérard LAVINAL.

Faisant aujourd'hui valoir ses droits à la retraite, Gérard LAVINAL, qui a exercé ce rôle pendant près de six ans, se retire avant la fin de son mandat. « J'ai pris énormément de plaisir à présider cette belle coopérative, confie Gérard LAVINAL. Il est dans l'ordre des choses que je laisse ma place : je suis heureux de confier notre coop' à Christophe CANAL, qui pourra compter sur un Conseil d'administration et un Bureau impliqués ».

Christophe CANAL, qui était jusque-là premier vice-président, assumera la présidence jusqu'à la prochaine assemblée générale. Une forme d'intérim qui sera mise à profit pour préparer un projet structurant et durable pour le Groupe, intégrant le développement de l'outil industriel de La Quercynoise. De fait, en juin prochain, et selon les statuts, le Conseil procèdera à une nouvelle élection à la suite de l'assemblée générale.

Pour le nouveau président, le Groupe coopératif Capel est « à la croisée des chemins ». Depuis cinquante ans, la coopérative œuvre pour les agriculteurs et le territoire ; Christophe CANAL mesure tous les enjeux et défis à venir.

La coop', un levier de valorisation

« Depuis sa création en 1973, Capel a joué un rôle fondamental dans la structuration des filières et dans la distribution de proximité, note le nouveau président. L'impact économique de la coopérative, au travers des emplois, du maillage du territoire, et surtout de la valorisation de la production des adhérents, est important pour nos départements ruraux. C'est une responsabilité dont nous avons pleinement conscience. Il y a eu des temps difficiles, mais soulignons l'extraordinaire travail d'adaptation et d'agilité dont ont fait preuve nos adhérents autant que nos salariés pour que cette grande famille existe toujours ».

Quels rôles pour Capel demain ?

Dans un contexte national de baisse de production agricole, Capel a « un vrai rôle à jouer dès aujourd'hui et pour les années à venir. Le modèle coopératif reste un solide levier, à la fois authentique, équitable et efficace ».

« Lors de la prochaine assemblée générale, le Bureau et le Conseil d'administration présenteront un projet intégrant le développement de l'outil industriel Quercynoise : nous voulons positionner le modèle coopératif comme légitime créateur de valeur ajoutée pour nos adhérents sur le territoire ».

A ses côtés, Christophe CANAL pourra compter sur Stéphane BOURDARIAS et Benoit COSTES, respectivement premier et second vice-président du Groupe.

A PROPOS DE...

- ✓ **Christophe CANAL**, 49 ans, est installé depuis 1999 à Barguelonne-en-Quercy (Lot) : l'EARL de Carbonie est aujourd'hui tournée vers la culture de céréales en irrigué et en sec (en agriculture biologique et conventionnelle en blé, orge, tournesol, etc). Attaché au collectif, Christophe CANAL s'est très vite engagé pour la défense du monde agricole : à travers son investissement au sein des Jeunes agriculteurs du Lot, puis de la Chambre d'agriculture dont il est président à partir de 2013. Parallèlement, il devient administrateur du Groupe coopératif Capel dans les années 2000 et membre du bureau en juillet 2011. Il est nommé vice-président en juillet 2014.
- ✓ **Gérard LAVINAL**, 60 ans, s'est installé en 1982 sur l'exploitation familiale de Rueyres (Lot). En bovin et ovin viande, l'activité s'oriente vers les palmipèdes en 1987. Très impliqué au sein de La Quercynoise, dont il devient président de l'Organisation de producteurs, puis de l'Union de coopératives en 2001, Gérard LAVINAL est administrateur de Capel dès 1994. Il accède au poste de président du Groupe coopératif en juillet 2017.

REPERES // Groupe coopératif Capel – Siège social à Cahors (Lot)



3 200 associés coopérateurs actifs



707 collaborateurs



48 sites



304 M€ de CA consolidé

Excédent brut d'exploitation : 9,5 M€
Résultat : 3,6 M€

Président : Christophe CANAL - Directeur Général : Pierre-Olivier PREVOT

Capel, Coopérative agricole des productions et élevages « La Quercynoise », met les compétences de ses collaborateurs en œuvre pour valoriser les productions de ses adhérents et clients.

Sur un territoire très cohérent – principalement le Lot, la Corrèze et le nord du Tarn-et-Garonne – les activités leader du Groupe Capel sont réparties en deux pôles :

- ✓ Un pôle productions animales autour de trois organisations de producteurs : palmipèdes, bovins et ovins

Son principal outil industriel, La Quercynoise, valorise toute la production de ses adhérents producteurs de canards et d'oies.

- ✓ Un pôle distribution : professionnelle agricole (agrofournitures, agroéquipement, culture et collecte, vigne) & grand public (Gamm Vert, Frais d'Ici et carburants).

CONTACT PRESSE

Caroline Dziegier – Chargée de communication - 06 82 82 37 60
caroline.dziegier@capel.fr



RETRouvez-nous sur les réseaux sociaux

